

Plauen

Beteiligung überwältigt

[21.01.2015] Bürger der Stadt Plauen können seit drei Wochen an einer Umfrage zur Kultur in ihrer Kommune teilnehmen. Bislang ist das Interesse überdurchschnittlich, bilanziert das städtische Kulturreferat.

Ende 2014 hat das Kulturreferat in Plauen eine Online-Bürgerumfrage gestartet. Wie die sächsische Kommune jetzt meldet, trifft sie damit auf ein überdurchschnittliches Interesse. 538 Bürger haben sich bis zum 18. Januar 2015 beteiligt. „Wir sind von der hohen Beteiligung an der Kulturmfrage wirklich überwältigt“, sagt Kulturreferent Dirk Heinze. „Sie ist ein Beweis für das große Interesse der Plauener an der Weiterentwicklung des kulturellen Lebens in ihrer Stadt. Damit sind verlässliche Aussagen über die momentanen Nutzungen kultureller Angebote sowie Erwartungen an die Zukunft möglich.“ Die Bürger können in der Umfrage ihre Meinungen und Erfahrungen hinsichtlich des regionalen Kulturangebotes äußern. Das soll der Stadt laut Heinze dabei helfen, die Wünsche und Präferenzen der Bürger hinsichtlich kultureller Angebote besser einschätzen zu können. „Die Ergebnisse fließen in die Kulturentwicklungsplanung ein. Je mehr Interessierte sich an der Umfrage beteiligen, desto fundierter können die Ergebnisse in die künftige Planung einfließen.“ Die Bürgerumfrage läuft noch bis zum 15. Februar 2015. Ergänzend zur Online-Umfrage hat die Stadt außerdem schriftliche Fragebögen im Mitteilungsblatt veröffentlicht. Weitere Fragebögen liegen im Bürgerbüro aus, wo die ausgefüllten Bögen auch abgegeben werden können.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Plauen, Bürgerbeteiligung